
          6月 15日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日と来週の例会で私の年度も終わります。 

今年度はロータリー活動がほとんどできませんでし

た。行事も縮小や中止になり、勉強があまりできず、気

の毒な年でした。 

次年度は7月から研究会などロータリー行事が目白押

しです。委員長さんには出席いただき、理解を深めてい

ただければと思います。 

今日の卓話は、荒川会長エレクトによる、次年度を大

いに語るという、夢と希望の卓話です。 

私は余計なことを言わず去っていこうと思います。最

後まで来年を盛り上げられるようすすめていきたいと

思います。 

来週は仮決算を発表したいと思います。よろしくお願

いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 14 名 15 名 53.85％ 4 名 69.23％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・須田 聡・千葉省三・鹿志村高道・ 

朝日正道・小野瀬裕・石川 悟・木本貴一・ 

塩谷和宏 

² 本日卓話させていただきます。電柱の地代入金があ

ったので寄付します。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 1,063,600 円 

 

 

プログラム 

 

ガバナーより長寿会員表彰      山本会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 06 月 22 日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 3年 07 月 06 日（火） 【プログラム】所信表明 / 会長・幹事 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



l 85 歳になりました。気持ちは 30 歳くらいの気持ち

です。ありがとうございます。 

 

 

卓話          荒川会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日はお時間いただきありがとうございます。会長

方針とクラブ理事役員を発表したいと思います。 

l まず、シェカール・メータ RI 会長の 2021-2022 年

度テーマです。「奉仕しよう みんなの人生を豊かに

するために」 

l 次に、新井和雄ガバナーの地区テーマです。「地球

の未来を想い 地域社会に貢献しよう」 

l そして、当クラブのテーマは、「60 年の歴史を振り

返り 未来を創造しよう」としました。 

l 当クラブは創立 60周年を迎えます。デジタル革命

や新型コロナウイルス蔓延など、世間では我々の想

像を超える出来事が現実に起きています。当クラブ

も今後、時代に即した運営をしていかなければいけ

ません。 

l そのためにも、当クラブの過去の事業を振り返り、

未来の創造に役立つきっかけとなる 60周年にした

いと思います。 

l 記念式典では、会員の皆様にはおもてなしの心を発

揮したいただき、厚意と友情が深められれば幸いで

す。 

l 重点事項としては、以下の通りです。 

l （１）会員増強 2名純増と女性会員入会を目指し

ます。 

記念事業もありますので、会員が多いほうが活動は

円滑にできます。女性会員もぜひ入会していただけ

ればと思います。 

l （２）公共イメージと認知度の向上 

ホームページの充実に力を入れていきたいと思い

ます。若い世代にアピールし、会員増強につなげら

れればと思います。 

l （３）青少年への支援 

県北 RAC 支援がメインになると思います。過去に私

は青少年奉仕委員長をやらせていただき、お手伝い

もしました。 

アクトの皆さんにロータリー活動にも積極的に参

加いただき、連携をとれればと思います。 

l （４）新型コロナ対策関連の支援参加 

今年度、日立市教育委員会に寄付をしましたが、ま

だまだコロナ対策が必要かと思います。 

l （５）ロータリー財団への寄付 150ドル以上/人 

l （６）米山奨学会寄付 25,000 円以上/人 

例年同様、皆様ご協力お願いいたします。 

l （７）60周年記念事業（ラジオ体操関連の実施） 

動画を作成し、ラジオ体操と当クラブの PR効果を

最大限出せるよう頑張りたいと思います。 

l （８）60 年の歴史を振り返り 未来を創造しよう 

クラブテーマと同じになりますが、過去の先輩たち

が行ってきた事業を振り返り、よりよい未来を創造

するための足がかりになればと思います。 

l 続きまして、理事役員委員会です。すでに過去例会

にて発表しているとおりです。 

l 小野瀬副幹事、正式にお引き受けいただきありがと

うございます。 

l 須田 SAA委員長、入会 2年目で例会や周年行事を取

り仕切る大変な役目ですが、経験を積んでいただき、

当クラブを背負っていっていただければと思いま

す。 

l 佐藤社会奉仕委員長、先日の社会福祉協議会の卓話

は今後の活動に多くのヒントがあったように思い

ました。どうぞよろしくお願いします。 

l 髙島国際奉仕委員長、コロナ禍で難しいところはあ

りますが、短期交換留学を継続できるようお願いい

たします。ワイキキ RCとの交流も、オンライン交

流が可能かご検討いただければと思います。 

l 石川米山奨学会委員会、コロナ禍で難しいと思いま

すが、奨学生と交流を深められればと思います。世

話クラブが終わってからも交流が保てるような関

係性を持てればと思います。 

l 弓野会長、直前会長として、何卒ご指導ご鞭撻を賜

りたいと思います。 

l 日立南ロータリークラブ 60周年を円滑に実施でき

ますよう、皆様ご支援ご協力を心よりお願いいたし

ます。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


